

Notre dernier week-end à Fada s'est passé entre bagages... et concerts.

La 4e édition du Festi 40 (Festival Zone 40, dont le nom est tiré du préfixe téléphonique de la région) se tenait en effet du vendredi 17 au dimanche 19 décembre.

Au programme, de nombreux artistes, burkinabè bien sûr, mais aussi notamment maliens, béninois, belges (Stef Kamil Carlens de Zita Swoon, le trompettiste Laurent Blondiau) et français (le saxophoniste Guillaume Orti).

Avec en prime, au fil des jours, un métissage et des interventions croisées entre les artistes.

A voir également [ici](#) à la rubrique *vidéos*.

{gallery}lau-marc/201012/festi40{/gallery}